

Ich habe HIV.
Und mich zum Glück getraut,
es meinen Freunden zu sagen.



POSITIV ZUSAMMEN LEBEN

Aber sicher!

WELT-AIDS-TAG AM 1.12. WWW.WELT-AIDS-TAG.DE

EINE KAMPAGNE VON:



IN PARTNERSCHAFT MIT:



Markus hat lange überlegt, wem er von seiner HIV-Infektion erzählen kann. Dann hat er seinen Mut zusammengenommen und viel gewonnen: Freunde, die ihn so akzeptieren, wie er ist. Viele Menschen mit HIV haben aber immer noch Angst, sich anderen anzuvertrauen – selbst ihren guten Freunden.

Helfen Sie mit!

Begegnen Sie Menschen mit HIV mit Respekt und Offenheit.



Schon 3 € helfen Menschen mit HIV/AIDS. Ganz einfach per SMS:

Sende eine SMS mit dem Stichwort **AIDS** an: **81190** als Zeichen deiner Solidarität und hilf damit direkt Betroffenen. Von jeder SMS gehen 2,83 € an Projekte der Deutschen AIDS-Stiftung und der Deutschen AIDS-Hilfe. Jede dieser SMS kostet dich nur 3 € plus die übliche SMS-Gebühr deines Anbieters.